

リベンジカップ…

惜しくも大元チームに敗退…。

次こそは西ホームが優勝だ！

Gドッジボール大会

リベンジカップ編

2月に行われた『ウルトラAMIカップ』で指導員チームに敗れてしまった西・大元のドッジメンバー。23日(月)、リベンジをかけて『リベンジカップ』が開催されました！大元チームはリベンジに向けチーム替え。西チームは長期休みで人数が少ないながらも、伸びしろのある1年生をチームに入れて毎日練習を続けてきました。

勝ち残り形式で、3ポイント先取で決勝に進むというルールで予選がスタート。1巡目で各チームが1ポイントずつ取るという接戦を繰り広げましたが『大元チーム』と『指導員チーム』の決勝進出が決定。

指導員チームの豪速球をバシバシキャッチして、サドンデスまで持ち込み大元チームの優勝が決定！見事リベンジを果たすことに成功しました！

決勝に進めずちよっぴり悔しそうな西チームでしたが『決勝の審判するで！』と気持ち切り替えて審判やボール拾いをしてくれる姿があり、参加した全員でリベンジカップを盛り上げる事が出来ました。急な長期休みが功を奏し、毎日のドッジボール練習で見違えるほどレベルアップした両チーム。パス回しが目立っていたドッジボールでしたが、指導員にも直球勝負を挑むドッジメンバーの姿を見て、来夏の大会が楽しみになった指導員。この調子で本番のGドッジボール大会へ臨みたいと思いました。

次こそは必ず西ホームが優勝だ！ガンバレ！

けん玉チーム到来！?

最近、2年生女子メンバーの間でけん玉チームが到来中…！最初は血に乗せることから練習するメンバーもいましたが、今は『もしかめ』を『パプリカ』早送りバージョンの曲に合わせてできるよう練習しています。

ときには、自分たちの思うようにできず、何度も手に落としてしまいアザができたり『手痛い』『もうできん…』と後ろ向きになるメンバーの姿も…。

しかし、『やっぱりもう1回する！』『次は落ちないように頑張る！』と切り替えて再び練習に取り組む姿が見られます。

ノーマス目指して引き続き頑張ってほしいと思います！ファイトだ！けん玉メンバー！



春休みスタート！

26日(木)から春休みがスタートしました！久々に会うメンバーたちもおり『おっ！久しぶりじゃなく！』はよ遊ぼうで〜！』と声をかける西メンバー。

また、来週の水曜日からは新1年生が登所予定！『西ホームには何人来るんかなく？』『どんな子がくるんじやる？』とドキドキワクワクのメンバーたち！

さあ、どんな春休みになるのでしょうか？

「リベンジカップ」の様子を写真でご覧ください！！



ローソンからおにぎりが届きました！

17日（火）に、ローソンから大量のおにぎりの寄付をいただきました。「やった～！おにぎり大好き！」とテンションMAXの子どもたち。みんなで美味しく頂きました！

本当にありがとうございました！

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（コチラからfacebookにもアクセスできます。）

保護者のみなさまへ

3月25日の修了式を終え、春休みに突入しました。2日からの臨時休校に伴い、保護者の皆さまには、何かとご迷惑をおかけしたことと思います。そんな中でも、除菌シートやペーパータオルなどを提供していただき、大変ありがとうございました。春休みも引き続き、子どもたちの健康・衛生面に配慮しつつ、取り組んでいきますので、どうぞよろしくお願い致します！